

»Spenden statt Geschenke«

-ANZEIGE-



TRIER. Am Samstag, 1. Juli, feierte die Zahnarztpraxis von Arik Botmann ihr zehnjähriges Jubiläum. Die Feier stand im Zeichen des Mottos: »Spenden statt Geschenke«. Insgesamt sind 1250 Euro für den Förderverein krebskranker Kinder Trier zusammengekommen. Ein Scheck wurde an den

Vorsitzenden Eugen Schuh übergeben. Die Praxis bedankt sich bei allen Spendern, Unterstützern und bei dem gesamten Team, ohne deren Hilfe dieser besondere Tag nicht möglich gewesen wäre. Unterstützt wurde die Veranstaltung vom Cateringservice Kai Napalowski.

FOTO: FF